
デンマーク出張 帰国報告②
■インベスト・イン・デンマークにおける意見交換
・洋上風力の発電プロジェクトは、初期のころは国の補助金
を必要としていたものの、発電量の上昇によりコストが削
減され、今は補助金が不要となるなど、経済合理性が発揮
されている。今は水素製造の投資に最も力を入れており、
日本の水素製造技術に注目しているとの説明を受けた。

インベスト・イン・デンマークの説明と意見交換




